

運動会大成功



雨天順延により6月4日(日)に運動会が行われました。今年度はマスクや声出しの制限がなく、大きな声で仲間の応援をすることができました。また、保護者の観覧人数にも制限がなく、多くの人に見てもらい子供達は緊張しながらも練習の成果を発揮することができました。運動会に向けて練習や準備を頑張った清水っ子。この期間にさらにたくましく成長しました。

土砂災害避難訓練 (6/7)



大雨・土砂災害を想定した避難訓練を行いました。訓練では避難の約束『お・か・し・も』を守って体育館まで避難することができました。また、学級では、避難の仕方を振り返ったり、土砂災害時の実際の映像を見たりして、避難訓練の大切さも学びました。
※本校は3階校舎西側の一部が「土砂災害指定避難区域」となっています。



命を大切にするキャンペーン (6/12～)

「アブラハムの子」を踊りました



本の読み聞かせ



12日(月)から23日(金)まで命を大切にするキャンペーンに取り組みました。今年度のテーマは『友達と もっと仲良くなろう』です。企画委員会主催の全校集会では、今月の歌「手のひらを太陽に」を歌ったり、手遊び歌「アブラハムの子」を踊ったり、『世界のひとびと』の読み聞かせを聞いたりしました。集会や学級での各活動を通して友達との仲を深めるよい機会になりました。